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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA    
                                                                                                                   

SEXAGÉSIMO OCTAVA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

(Versión estenográfica) 

USO DE LA VOZ   DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, A CELEBRAR LA SEXAGÉSMA OCTAVA SESIÓN EXTRAORDINARIA EL DÍA 27 DE 

JUNIO DEL 2023. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 18:30 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO 

ENCISO” UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, 

ZEMPOALA, HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE 

VALE SU PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE.C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ   DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

 

ORDEN DEL DÍA 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 
 
2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA, POR LO TANTO, 
LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE 
RETIREN DE MANERA ANTICIPADA. 
 

3.- ENTREGA A LOS INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA DEL PROYECTO MUNICIPAL QUE AUTORIZO 
INMUJERES PARA LA INSTANCIA MUNICIPAL, QUE BENEFICIA EL DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE 
ZEMPOALA.  
 
4.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA COMPRA DE PRESENTES DE 
DIVERSAS ESCUELAS, CON MOTIVO DE SU GRADUACIÓN, QUE BENEFICIAN Y FORTALECEN LA 
EDUCACIÓN PUBLICA DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA.   

 
5.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.  
  

ACUERDOS 
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PRIMERO.-, LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA,  SINDICA, 

PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESENTE, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESENTE, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, 

PRESENTE, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, PRESENTE,  OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, NITZA 

CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, PRESENTE, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE, LIC. 

REYNA LÓPEZ RUIZ, PRESENTE, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS 

PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, PRESENTE. 

SE ENCUENTRAN PRESENTES TODOS LOS INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA.  

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ   DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL.  

TERCERO.-  USO DE LA VOZ   DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 
DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ENTREGA A LOS INTEGRANTES DE LA 
ASAMBLEA DEL PROYECTO MUNICIPAL QUE AUTORIZO INMUJERES PARA LA INSTANCIA MUNICIPAL, QUE 
BENEFICIA EL DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 
 
LA SECRETARIO GENERAL MUNICIPAL. LIC. RUTH GUADALUPE PEÑA RAMÍREZ COMENTA QUE EL 
PROYECTO ES EL MISMO QUE SE AUTORIZO EL AÑO PASADO Y NUEVAMENTE SE INGRESÓ EL OFICIO 
ANTE INMUJERES Y NUEVAMENTE SOMOS BENEFICIARIOS DE UN RECURSO PARA ESTE PROYECTO, SE 
ANEXAN LOS CURRÍCULUM DE ALGUNAS PERSONAS QUE SE HAN ACERCADO A DEJARLO Y SE 
CONSIDERARAN PARA ESTE PROYECTO, ASÍ COMO TAMBIÉN MENCIONA QUE LOS MONTOS QUE VIENEN 
ESTIMADOS TANTO EL  PROYECTO COMO LO QUE SE LES VA A PAGAR A LAS PERSONAS YA VIENEN 
ETIQUETADOS, TODA LA INFORMACIÓN QUE SE LES ENTREGARA Y HACE MENCIÓN SI ALGUIEN TIENE 
UNA DUDA O APORTACIÓN LO HAGAN SABER A LA BREVEDAD POSIBLE PARA PODER REALIZARLAS Y EN 
UNA POSTERIOR SESIÓN SE LLEVE A VOTACIÓN EL PUNTO.  
 
USO DE LA VOZ   DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA LES HACE LLEGAR EL PROYECTO 
COMO TODOS SUS ANEXOS DE MANERA ELECTRÓNICA A LOS INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA.  
 
EL C. REGIDOR ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS SOLICITA QUE LOS PERFILES QUE PIDEN SEAN LOS 
ADECUADOS Y NO SE PRESENTE EL ERROR DE LA VEZ PASADA. 
 
LA SECRETARIO GENERAL MUNICIPAL. LIC. RUTH GUADALUPE PEÑA RAMÍREZ RESPONDE QUE ES POR 
ELLO QUE SE LES ESTA ENTREGANDO DESDE AHORITA Y RESPECTO AL TEMA ANTERIOR EL ERROR 
FUE QUE SE MANEJÓ COMO PSICÓLOGAS CUANDO SU PREPARACIÓN ERA OTRA, SIN EMBARGO, 
CUMPLÍAN CON LAS ESPECIFICACIONES QUE EL PROYECTO SOLICITA Y COMO SE SABE TODA LA 
COMPROBACIÓN SE TIENEN QUE REALIZAR, EL RECURSO QUE LLEGA ES DEL ESTADO AL MUNICIPIO Y 
DE LA MISMA MANERA SE COMPRUEBA.  
 
CUARTO. -  USO DE LA VOZ   DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU 

CASO APROBACIÓN PARA LA COMPRA DE PRESENTES DE DIVERSAS ESCUELAS, CON MOTIVO DE SU 

GRADUACIÓN, QUE BENEFICIAN Y FORTALECEN LA EDUCACIÓN PUBLICA DEL MUNICIPIO DE 

ZEMPOALA.   
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LA ING. DOLORES GALVÁN DIRECTORA DE EDUCACIÓN DA LECTURA A UNA SOLICITUD DIRIGIDA AL 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL EN LA CUAL SE  SOLICITA EL APOYO CON 633 PRESENTES 

PARA LAS DIVERSAS ESCUELAS DEL MUNICIPIO QUE HAN SOLICITADO SE LES DE EL APOYO CON UN 

OBSEQUIO CON MOTIVO DE SUS GRADUACIONES, LAS FECHAS DEPENDEN DE CADA UNA DE LAS 

ESCUELAS Y SE HA PLATICADO CON LOS COMITÉS DE PADRES DE FAMILIA, NO SON TODAS LAS 

ESCUELAS QUE HAN REALIZADO LAS SOLICITUDES SOLO SON ALGUNAS DE LAS DIFERENTES 

COMUNIDADES O FRACCIONAMIENTOS DEL MUNICIPIO. 

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA CUANTO ES EL MONTO POR 

PRESENTE. 

USO DE LA VOZ   DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA CUANTOS NIÑOS SON POR CADA ESCUELA. 

LA ING. DOLORES GALVÁN DIRECTORA DE EDUCACIÓN RESPONDE QUE DE PREESCOLAR SON 5 

ESCUELAS Y SON 53 NIÑAS Y 58 NIÑOS, PRIMARIA SON 13 ESCUELAS Y SON 146 NIÑOS Y 149 NIÑAS, 2 

SECUNDARIAS Y SON 106 NIÑOS Y 103 NIÑAS Y 1 TELEBACHILLERATO SON 18.  

USO DE LA VOZ   DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA QUE EN CUESTIÓN DE 

COSTOS VARIAN PORQUE SON UNAS MOCHILAS PARA NIÑOS DE PRIMARIA Y SECUNDARIA TIENE UN 

COSTO DE $750.00 POR MOCHILA Y MOCHILAS PARA PREESCOLAR TIENE UN COSTO DE $550.00 POR 

MOCHILA. 

 LA ING. DOLORES GALVÁN DIRECTORA DE EDUCACIÓN MENCIONA QUE LAS SOLICITUDES QUE HAN 

INGRESADO LAS DIFERENTES ESCUELAS VIENEN DIRIGIDOS AL PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL CON ATENCIÓN AL ÁREA DE EDUCACIÓN Y SE PRETENDE ES APOYAR A LA 

ECONOMÍA DE LA FAMILIA Y SEA DE UTILIDAD PARA LOS ESTUDIANTES. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA SI LA CANTIDAD SE CIERRA EN 633 

MOCHILAS. 

LA ING. DOLORES GALVÁN DIRECTORA DE EDUCACIÓN RESPONDE QUE A LA FECHA SON LAS 

SOLICITUDES QUE TIENE. 

LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ PREGUNTA QUE PASA SI LLEGAN MÁS 

SOLICITUDES. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA QUE EL TEMA ES UN POCO RIESGOSO YA QUE EN 

CUANTO LAS DEMÁS ESCUELAS SE ENTEREN TODAS VAN A QUERER INGRESAR SOLICITUDES ASÍ 

COMO TAMBIÉN PREGUNTA QUE SE VA HACER CON LAS SOLICITUDES QUE INGRESAN SOLICITANDO 

LA LONA DE GRADUACIÓN Y LA CULTURA QUE SE TIENEN EN LAS ESCUELAS ES QUE CADA ALUMNO 

TENGA A SU PADRINO Y MENCIONA QUE ES UNA SITUACIÓN EN QUE SE DA A TODAS LAS ESCUELAS 

PORQUE PROBABLEMENTE AHORITA YA NO LOS INGRESEN PERO PARA EL SIGUIENTE AÑO SI LO VAN 

A SOLICITAR.  

LA ING. DOLORES GALVÁN DIRECTORA DE EDUCACIÓN RESPONDE QUE YA TODAS LAS ESCUELAS 

TIENEN SU PLAN DE GRADUACIÓN Y MENCIONA QUE YA ES MUY DIFÍCIL QUE YA SE INGRESEN NUEVAS 

SOLICITUDES.  

EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE 

QUE LAS LONAS QUE SOLICITEN LAS ESCUELAS SE LES OTORGARAN E INCLUSO EL DÍA DE HOY EL 
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KÍNDER DE SAN AGUSTÍN SOLICITO APOYO PARA HACER SU PLANCHA PARA LOS SALONES Y ALGUNAS 

ESCUELAS SOLICITAN EL APOYO CON SILLAS. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ MENCIONA QUE ES IMPORTANTE CONSIDERAR LA CUESTIÓN 

DE LA CANTIDAD QUE SE VA A GASTAR EN ESTA SITUACIÓN Y CONSIDERAR QUE SE MANIFIESTA QUE 

NO SE TIENE PRESUPUESTO PARA UN TECHADO DE UN KÍNDER DE FRANCISCO VILLA. 

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA QUE ES CIERTO QUE SE APOYA A LA 

ECONOMÍA DE LOS PADRES PERO CON TODO RESPETO UNO COMO PADRES DE FAMILIA SE SABE QUE 

SE TIENEN QUE HACER ESE TIPO DE ECONOMÍAS  PARA LOS HIJOS Y RESPECTO A LOS TRABAJOS 

QUE HA REALIZADO EN LAS ESCUELAS SON LOS QUE SE QUEDAN AHÍ Y ESE SI ES UN APOYO TANGIBLE 

Y POR OTRA PARTE EN LAS COMUNIDADES PEQUEÑAS TIENEN A SUS PADRINOS POR LO TANTO 

CONSIDERA QUE SOLO SE APOYE CON SU LONA Y QUE ESE AHORRA QUE SE GENERARÍA NO 

REALIZANDO LA COMPRA DE LAS MOCHILAS SE LLEVE A CABO EN TRABAJOS PARA LAS ESCUELAS 

COMO LOS QUE HA REALIZADO.  

LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA QUE ANTERIORMENTE LOS 

NIÑOS TENÍAN UN PROGRAMA DE APOYO DE ÚTILES Y UNIFORME POR PARTE DEL ESTADO Y 

ACTUALMENTE YA NO EXISTE EL PROGRAMA Y CON ESTA ACCIÓN AYUDARÍAMOS DIRECTAMENTE LOS 

NIÑOS Y ES BIEN CIERTO QUE  INFRAESTRUCTURA SE QUEDA Y BENEFICIA A TODOS PERO 

DIRECTAMENTE A LOS NIÑOS SOLAMENTE HA SIDO CON LOS DULCES QUE SE LLEVARON 

ANTERIORMENTE Y BIEN ES CIERTO QUE LAS SOLICITUDES LLEGAN AL PRESIDENTE MUNICIPAL PERO 

SE HAN ACERCADO PADRES DE FAMILIA SOLICITÁNDOLO Y LA RESPUESTA FUE QUE SE SOMETERÍA A 

CABILDO PARA SABER SI SE APOYARÍA O NO Y EN LO PERSONAL OPINA QUE SI SE BRINDE EL APOYO. 

LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA QUE EN LO PERSONAL 

CONSIDERA QUE ES UN APOYO QUE BENEFICIA A LOS ALUMNOS YA QUE A LA FECHA EN QUE VIVIMOS 

NO SE TIENEN LA ECONOMÍA SUFICIENTE PARA REALIZAR ESE TIPO DE COMPRAS. 

LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA QUE DE MANERA PERSONAL LAS 

MAMAS DEL MIRADOR DEL KÍNDER Y DE LA PRIMARIA, LA PRIMARIA NO INGRESO SOLICITUD Y SE 

QUEDARAN FUERA, PERO LAS MAMAS DEL KINDER COMENTAN QUE TIENEN VARIOS HIJOS EN LOS 

CUALES ES UN GASTO SIGNIFICATIVO Y CON ESTE APOYO ES DE GRAN AYUDA Y LE COMENTÉ A LAS 

MAMAS QUE SE PLATICARÍA CON EL PRESIDENTE PARA CONSIDERAR EL TEMA. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA QUE SOLO SE CONSIDEREN LAS 

SOLICITUDES QUE YA INGRESARON Y YA NO SE ACEPTEN MAS, ASÍ COMO TAMBIÉN MENCIONA EL 

TEMA DE VENUSTIANO QUE HACE POCO SOLICITARON EL APOYO PARA UNA CISTERNA QUE ES DE 

GRAN IMPORTANCIA. 

USO DE LA VOZ   DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE YA SE LE DIO RESPUESTA Y SE LE COMENTO QUE EN DÍAS 

PRÓXIMOS SE ESTARÁ ENTREGANDO EL DINERO, SIN EMBARGO, SE COMENTÓ QUE YA SOLICITARA 

EL MATERIAL.  

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ SOLICITA EL APOYO CON LA TECHUMBRE DEL PRESCOLAR 

DE FRANCISCO VILLA. 

LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SOLICITA EL APOYO CON LA TECHUMBRE 

DEL CAIC DE TÉLLEZ. 
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UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA , LA C. MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN, MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A 

FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A 

FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, 

ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR,  NITZA 

CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL 

CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, SOLICITANDO QUE SE INVITA A CADA 

UNA DE LAS ENTREGAS, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, 

MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, SOLICITANDO QUE SE LE INVITE A CADA UNA DE LAS 

ENTREGAS. 

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 VOTOS EN 

ABSTENCIÓN, POR LO TANTO, EL PUNTO QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

 
CLAUSURA DE LA SESION 

 
QUINTO: USO DE LA VOZ   EL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE 
LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y 
NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS   DE 
ESTA SEXAGÉSIMO OCTAVA SESIÓN EXTRAORDINARIA SIENDO LAS 20:35 HRS. DEL DÍA VEINTISIETE 
DE JUNIO DEL AÑO 2023. 
 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON 

 
MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ                  PATRICIA GUADALUPE GONZÀLEZ VILLALVA 
          PRESIDENTE MUNICIPAL                                                       SÍNDICA MUNICIPAL 
                 CONSTITUCIONAL 
 
JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA                                       MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS  
                      REGIDOR                                                                                                        REGIDORA                                                              
PRESIDENTE DE LA H. ASAMBLEA                                    SECRETARIA DE LA H. ASAMBLEA 
 
LIC. CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE                                              OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA  
                      REGIDOR                                                                                   REGIDOR              
                      
ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ                                 NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ 
                         REGIDORA                                                                                REGIDORA 
              
     SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ                                                   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          
                  REGIDORA                                                                                      REGIDOR           
 
 
      LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ                                                         ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS                
                  REGIDORA                                                                                         REGIDOR         
 
 
     JUANA AGUILAR VARGAS                                               MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO                       
                REGIDORA                                                                                        REGIDORA                                                                                                                               
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